



Al menos 19 muertos deja autobuzaso en Libramiento Norte de Tepic

Hasta el momento se han confirmado 19 personas fallecidas tras el fuerte accidente de autobús registrado alrededor de las 2:00 de la madrugada de este jueves sobre el Libramiento Norte de Tepic. Se trata de un autobús de pasajeros de la línea "Élite" con número económico 4726 que salió de la Ciudad de México con destino a Tijuana, sin embargo, hizo escala en Guadalajara. Señalan que otro autobús sufrió una falla mecánica, por lo que ésta unidad realizó una parada para subir a los pasajeros y trasladarlos.

<http://www.elsoldenayarit.mx/nota-roja/92303-al-menos-19-muertos-deja-autobuzaso-en-libramiento-norte-de-tepic>